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A C T A N~. 44 

REUNIAo ORDINARIA DE 14-10-85 

Aos catorze dias do mês de Outubro de mil novecentos eoiten 
ta e cinco, nesta Cidade de Aveiro, Ediff cio dos Paços do Concelho e Sala das Re~ 

ni6es da C~mara MUlli cipal, reuniu ordin~riamente a mesma C~mar~ sob a Presidência 

do Presidente, Sr. Dr. Jos~ Girâo Pereira, e com a presença dos Vereadores Srs . 

Eng9.José Arm~nio Sequeira Pereira, Capitão Luis Antônio Moreira Tavares, Cu stôdio 

da s Neves Lopes Ramos, Prof. Dr. Celso de Sousa Figueiredo Gomes e Dr. Manuel Ma

ria Portugal da Fonseca. 

Pela s 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aber

ta a reuniâo. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta C5mara Municipal, 

respeitante ao dia onze do mêsemcurso, que apres enta Ulll saldodezas seismilhões 

seiscent os e quinze mil cento e oitenta escudos e setenta centavos, em dinheiro, e 

dez milhões novece nt os e set enta e cinco mil duzentos e dezoito escudos, em docu

mentos de de spesa. 

ALIENAÇAO DE BENS - URBANIZAÇAO EM OLIVE1RINHA: - No segu~ 

mento da del iberaç~o tomada na reuni~o de 23 de Setembro, do ano findo, foi ini

ciada a a r r ema t a ç ~ o dos lotes nos. I a 15 da urbanizaç~o em epfgrafe, tendo sido 

deI iberado, por unanimidade, o seguinte : lQ. considerar desertos, por falta de II 
citantes, os lotes nos. 1, 5, 7, 8, 9, 10, 11, 12, e 13; 29. atribuir do seguinte 

modo os l-estantes lotes: n2. 2 - Agostinho Lopes Teixeira - quatrocentos e trinta 

e dois mi 1 escudos; nQ. 3 - Alzira Pena Correia - trezentos e noventa mil e qua

trocentos escu~os; nQ. 4 - Vitor Manuel da Silva Ribeiro - trezentos e noventamil 

e quatrocentos escudos; nQ. 6 - J~lio Rodrigues Peixoto - quatrocentos e qu~renta 

e oito mi r escudos; nQ. 14 - José Manuel Caetano Queirôs - quatrocentos e trezemil 

e seiscentos es cudos; e nQ. 15 - Antônio Manuel Canha da Si lva - quinhentos e ol 

tenta e quatro mil es cudos. Mais foi deliberado, tamb~m por unanimidade, marcar 

nova hasta públ ica para os lotes atrá s mencionados, para o dia 28 uo co r re nt e , 

pelas 14,30 horas, no Ediffcio dos Paços do Concelho. 
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nQ. 3 - Edgar Firmino Azevedo de Moura - trezentos e sessenta mi 1 escudos; lote 

nQ. ~ - Fi rmino da Si Iva Henriques - trezentos e dez mi I escudos; lote nQ. 5 - M~ 

rio Jorge dos Santos Teles - trezentos e vinte mi 1 escudos; e Sector IV - lote 

nQ. 33 - Afonso Gomes dos Reis - trezentos e trinta mi 1 escudos. Os lotes nQs. 1A, 

2 A e 3 A do Sector VI I ficaram desertos por falta de licitantes. 

FABRICA DE AZEITES MARIALVA: - Depois de troca de impres

soes acerca da situaç~o em que se encontram os trabalhadores da F~brica de Azeites 

Ma ri a l va , que h~ j~ b~stantes meses nâo recebem os seus sal~rios a C~mara delibe

rou, por unanimidade, oficiar ao representante em Aveiro da Secretaria de Estado 

do Emprego, manifestandoa sua preocupaç~o pelo facto de não se ter ainda encontr~ 

do soluç~o para o problema em causa mormente pela situação financeira prec~ria em 

que se encontram os respectivos agregados famíliares. 

COOPERAT IVA DE HAB ITAÇAo ECONOM ICA DE AVE I RO "A CHAVE": 

- Na sequência da del iberação tomada nu reunião de 11 de Junho, de 1984, o Sr. Pre 

sidente comunicou que a Cooperativa Chave continua interessada na permuta dos te~ 

renos sitos na Zona a Poente da Avenida 25 de Abri I, por outros do mesmo valor, 

sitos na Zona de Santiago e que o processo se encontra em curso, com vista ~ res 

pectiva concretizaç~o. 

Deu entrada na sala o Vereador Sr. EngQ. Vitor Josê Pedro

s a daS i I va. 

TURISMO - Região de Turismo" Rota da l.uz!": - O Vereador 

Sr. Capitâo Moreira Tavares comunicou que foi já eleita a Comissão Executiva da 

Região de Turismo Rota da Luz ", a qual ê assim constituída: Presidente - Dr.II 

Fernando Raimundo Rodrigues; Vogal substituto do Presidente - D. Maria de Lurdes 

Breu; Vogais - Dr. AI ípio Sol; Capitão Luis António Moreira Tavares; Sr. António 

Augusto Duarte Fernandes; Sr. Joaquim Duarte Brandão e Dr. Diamantino Manuel dos 

Reis Dias. 

Feira Exposição de Março: - O Sr. Vereador distribuiu por 

todos os membros da Câmara, um exemplar do Relatório de Actividades e Contas da 

Fel ra-Exposição de Março relativa ao ano em curso. 
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De segu i da, foram t r-ocao as i rnp re s soes , e rca da i ns ta I a

çâo no Pavi lhão Octogonal, de um Secretariado para apoio á ~ a l izaçâo da Feira. I 
-Ex pos i cao de Março, do próximo ano/nomeadamente na pos s i i l i'dade de ser destaca

do pessoal para aquele efeito. 

CULTURA: - O Vereador Sr. Custõ/ ;o Ramos apresentou os se 

guintes assuntos: 

Comemorações dos 75 Anos da Prime i ra RepúbJ ica: - Por pr~ 

posta do Sr. Vereador, foi deI iberado, por unanimidade, fixar em quinhentos e s c~ 

dos o preço de venda ao públ ico do I ivro-Imagens da Repúbl icauComemorativo dos 75 

Anos da Repúbl ica. 

- Foi também de l iberado, por unanimidade, au t o r l za r o pag~ 

mento das quantias de dez mi I e quinhentos escudos a Jeremias Ferreira Bandarra, 

respeitante ao arranjo gráfico do I ivro atrás mencionado e trinta e dois mil oito 

centos e onze escudos a Manuel Fernando Ferreira Rodrigues, respeitante a material 

fotográfico e montagem do álbum da exposição. 

Bibl ioteca Muni cipal - Publ icações: - Foi deI iberado, por 

unanimidade, adquirir vários I ivros destinados 3 Bibl ioteca Municipal constantes 

de uma relação efectuada pela responsável daquele Departamento e cujo custo total 

ascende a doze mil quatrocentos e c i n ~ u e n t a escudos. 

Espectáculos : - No seguimento da de l i be r acao tomada na re~ 

ni ão de 26 de Agosto, último, o Vereador Sr-o Cus t ód í o Ramos comunicou que o es pec t a 

cujo a levar a efeito pelo Grupo 11 Seiva - Trupe ", integrado no Ano Internacio

nal da Juventude, se real izará amanhã no Teatro Aveirense, com a npresentação 

da peça O Fidalgo Aprendiz II. Mais comuni cou que os bilhetes serão distribuídosII 

gratuitamente nas bilheteiras do Teatro, tend~ nomeadament~sido feitn uma comu

nicação aos estabelecimentos de ensino da cidade, o que mereceu concordância do 

executivo. 

COMEMORAÇOES DOS 75 ANOS DA PRIMEIRA REPOBLICA: - Depois 

de troca de impressões Qcerca do forma como se vêm desenvolvendo as Comemorações 

em eprgrafe, o Sr. Presidente fel i citou o Vereador Sr. Custódio Ramos por todo 

o trabalho desenvolvido e propôs que ficasse exarado em acta um voto de louvor 

aquele membro do executivo o que mereceu a aprovação dos restantes membros. 

XIV ExpoSrçAo FILAT~LICA NACIONAL: - Também por proposta 

do S~ Presidente, foi de! iberado, por unanimidade, manifestnr ao Clube dos Gal i

tos o regozijo desta Câmnra Municipnl pelo êxito alcançado por aquela exposiçã~ 
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bem como agrádecer a medalha comemorativa da mesma, que se 

Município. 

CAMARA MUNICIPAL: - O Vereador Sr. Cu!st0dio Ramos referiu 

a necessidade de, tendo em v ls t a que se eo rox t ma o fi m (dO~ :~ln d a t o , se con

cluirem alguns processos pendentes, nomeadamente os relati ~os às negociações com 

O Banco Fonsecas & Burnay e a Cooperativa de Ensino Santa Joana, tendo, de segu~ 

da, o Sr. Presidente sol icitado que os Serviços Administrativos organizem um dos

sier com todas as del iberações e restantes documentos relacionados com a referida 

Cooperativa, a fim de o assunto ser submetido á consideração da Assembleia Muni

c i pa 1. 

IDEM - SITUAÇAo FINANCEIRA: - Pelo Sr. Director dos Servi

ços Administrativos foi distribuído por todos os membros do executivo, uma rela

ção, das facturas que se encontram por processar e das que estão processadas mas 

ainda não foram pagas) tendo o Sr. Presidente informado que sol icitou já um rigo

roso apanhado de todas as importâncias que/J~contram em débito, a fim de ser pre

sente à prõxima reunião. 

ALIENAÇAo DE BENS: - Face à avaliação efectuada pelo Sr. 

Director dos Serviços Técnicos, que aqui se dá como transcrita e depois de ouvi

dos os esclarecimentos prestados pelo Sr. Presidente, a Câmara del iberou, por un~ 
nimidade, alienar ã SHELL, pela quantia de nove mil contos, uma parcela de terreno 

marginal ao prolongamento da Avenida Artur Ravara, assinalada na planta anexa ao 

processo, com a área de 2.82D metros quadrados, destinado à instalação de um pos

to de abastecimento. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, efectuar, de~ 

de já/um contrato-promessa de compra e venda, com a condição de, se se verificar 

qualquer impedimento na cedência a esta Câmara Municipal do referido terreno, uma 

vez que não se efectivou ainda a transferência dos terrenos do P.I .A.S. para este 

Município, ser devolvida àquela Empresa a mencionada importância de nove mil con

tos, sem quaisquer outros encargos e, ainda, recomendar à adquirente, que este Or

gão Autárquico está receptivo à ideia de, futuramente, vir a ser instalado um res 

taurante no mesmo local. 

SUBsrDIOS: - Por proposta do Sr. Presidente foi del iberado, 

por unanimidade, conceder um subsídio da quantia de cem mil escudos ã Comissão de 

Festas de Nossa Senhora das Febres, destinado a comparticipar nas despesas efec

tuadas com a s obras da respectiva Capela. 
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IDEM - CLUBE ESTRELA AZUL: - O Silva infor 

mou que foi contactado pela Direcção do Clube Estrela Azul, d ~acia, no sentido 

de lhe ser concedido um subsídio destinado a comparticipar nJs respectivas despe
I I . 

sas. Foi del i berado, por unanimidade, encarregar aquele Ve/e~dor dé estabelecer 

os necess~rios contactos, com vista a negociar o montante /do 'subsídio pretendido. 

MONUMENTOS: - Por proposta do Vereador Sr. Engº. Sequeira 

Pereira e por unanimidade, foi deliberado encarregar os Vereadores Srs. Capitão 

Moreira Tavares e Cust6dfo Ramos de fazerem os necess~rios contactos, com vista 

à instalação, no Rossio, de uma est~tua a São João Baptista, devendo os Serviços 

Técnicos estudarem o melhor local para a sua implantação. 

JORNADAS DA RIA DE AVEIRO: - O Vereador Sr. Prof. Dr. Cel

so Gomes informou de que j~ estão praticamente prontas as conclusões das Jornadas 

da Ria e sugeriu que as mesmas fossem apresentadas em sessão públ ica, no mesmo d i a 

em que se celebrar a escritura da Associação de Municípios da Ria. 

ASSOCIAÇAo DE MUNICfplOS DA RIA: - Foi del ibe rado, por un~ 

nimidade, sol icitar/~~~viços Administrativos que contactem as C~maras que int~ram 

a Associação em epígrafe, com vista a colherem as certidões das de] iberações dos 

respectivos órgãos del iberativos a fim de se poder efectuar a escritura de cons

tituição da mencionada Associação. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇAO DE TRABALHOS: - Foi delibera

do, por unanimdade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medi

ções de trabalho: 

- l , situação da obra Escola Pré-Primária da Quinta doê II 

Picado II, adjudicada a João Baptista Alves, da quantia total de noventa e ci "nco 

mi 1 e duzentos escudos; 

- 2ª. situação da obra II Escola Pré-Primária da Quinta do 

Picado II, adjudicada a João Baptista Alves, da quantia total de noventa e cinco 

mil e duzentos escudos; 

lª. situação da obra II Beneficiação na Escola Prlm~ria 

de S. Jacinto II, adjudicada a Miguel Tavares Almeida, da quantia total de trezen 

tos e oitenta e nove mi I escudos. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presente o processo de loteamen

to nQ. 184/83, de Adel ino Gala e outro, a sol icitar o alvar~ de loteamento de um 

terreno sito no lugar do Monte de Cacia. Lida a informação prestada pelo Gabinete 

de Apreciação de Projectos, que aqui se d~ como transcrita, foi del iberado, por 
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unanimidade, . deferi r, com a condição de ser apresentado es no~c ~ das in 

fraestruturas a real izar. · 

- Presente, também, o processo nQ. 192 ~f3,"'de Manuel Dias 

e outro a solicitar a dispensa do pagamento da compensação f/ iada ~~ reunião de 

16 de Outubro do ano findo. ;I 
Depois de breve troca de impressõ~{, foi del iberado, por 

unanimidade, deferir o pedido, nos termos da informação prestada pelo Director dos 

Serviços T~cnicos, que aqui se d~ como transcrita. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS - T~CNICO DE CONTABI

LIDADE E ADMINISTRAÇAO DE 2ª. CLASSE: - Foi del iberado, por unanimidade, homolo

gar a acta nº. 2 do júri do concurso em epígrafe, que admitiu, definitivamente, 

os se9uintes candidatos: José Carlos Gonçalves Rocha, Maria Clara da Silva 

Azevedo, Maria de F~tima Ferreira Mendes e Maria Madalena Pinto Pereira Andias. 

Mais foi del iberado, também por unanimidade, marcar as provas de selecção para o 

próximo dia 31 do corrente e mandar publ icar a lista defini tiva. 

IDEM - DISCIPLINA: - No seguimento da del iberação tomada 

na reunião de 22 de Julho, findo, foi presente o processo de inquérito instaura

do ao servente de obras, António José Jesus Rod r l que s . Depois de 1 ido o relatório 

do respectivo instrutor, que aqui se dá como transcrito, seguiu-se troca de impre~ 

sões, tendo o Vereador Sr. Custódio Ramos levantado al~umas questões, nomeadame~ 

te quanto ao modo como foi instruído todo o processo. Tendo em vista que o espí

rito da del iberação atr~s citada se refere não só 5 situação do trabalhador mas 

também a todos os factos relacionados COrri a mesma, foi del iberado, por unanimida

de, sol icitar que seja reformulado todo o inquérito, de modo a permitir um melhor 

apuramento dos factos ocorridos. 

ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL - ILUMINAÇAO DOS ARRAN

JOS EXTERIORES: - No seguimento do del iberado na última reunião ordinária e fa

ce à informação prestada pelo Sr. Eng~. Paiva dos Serviços da EDP que aqui se dá 

como transcrita e tendo em vista, também, que a Firma Zeus se encontra ja a exe

cutar outras obras naquela zona, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar a exe 

cução da obra em epígrafe àmencionada Firma Zeus, pela importância de 

três milhões duzentos e trinta e cinco mil duzentos e dez escudos e cinquenta cen 

tavos e nos ter~os e demais condições constantes da proposta apresentada. 

Sai ram da Sala os Vereadores Srs. Capitão Moreira Tavares 

e Prof. Dr. Celso Gomes. 
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FREGUESIA DE NOSSA SENHORA DE FATIMA -~ 'l ~sAo INSTALA

DORA: - Depois de troca dê impressões, foi deI iberado, por u19~ lmidade, designar 

o Sr. Presidente, Dr. José Gi rão Pereira, para fazer parte ~' om t"sao Instalado 

ra da Frequesia de Nossa Senhora de Fátima, criada pela ~( nQ ' 10 Y85 , de 4 de 

Outubro. ( 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deI iberàdo, por unanimidade, con

fi rmar o embargo das obras levadas a efeito pelos indivíduos abaixo indicados: 

Afonso Gomes dos Reis, e Firma Alexandre Cardoso e Magalhães, em virtude de não 

terem requerido a I icença camarária; e José Almeida dos Reis em virtude de a obra 

estar em desacordo com o respectivo projecto. 

- Seguidamente e após troca de impressões, a Câmara deI í

berou, por unanimidade, fazer uma recomendação aos Serviços Municipais competen

tes, no sentido de ser implementada a deI iberação tomada em 19 de Novembro de 1984, 

sob o título em epígrafe e relativa à construção clandestina de garagens em terre 

no municipal. 

INDEMNIZAÇOES: - Foi deI iberado, por unanimidade, autori

zar O pagamento da quantia de cinquenta e seis mil duzentos e oitenta escudos, aos 

Srs. Francisco Fernandes Rangel e Fernando Henrique Tavares Martins, devida por 

prejuízos causados nas suas moradias, aquando das demol ições da Cerâmica Vouga 

(explosões) . 

- Mais foi deI iberado, também por unanimidade, autorizar 

O pagamento da quantia de cinquenta e cinco mil duzentos e trinta e dois escudos, 

a José Joaquim Cardoso Borges,adqui rente do lote nQ. I da Forca, como indemniza

ção por prejuízos causados e imputáveis a este municipio. 

- Fo i a i nda de I i be rado, po r una n imi dade, aut o r i za r que s e j a 

paga a importância de vinte e seis mi 1 quatrocentos e quarenta e sete escudos, a 

Joaquim Simões dos Reis, como indemn i zação po r benfeitorias existentes num ter re no 

sito em requeixo e já adquirido por esta Câmara Municipal. 

PLANO DE PORMENOR URBANrSTICO DA BAIXA DE SANTO ANTONIO: 

- Foi submetido à consideração do executivo, o Plano de Pormenor Urbanístico da 

Baixa de Santo António, tendo o Sr. Arquicteto Osório feito uma larga explanação 

sobre o mesmo. Seguiu-se troca de impressões acerca do assunto, tendo sido deI ib~ 

rado, por unanimidade, solicitar à Comissão Municipal de Urbanismo que emita par~ 

cer sobre o mesmo, a fim de o assunto ser de novo apreciado na próxima reunião. 

ALIENAÇAo DE BENS - SPORTING CLUBE DE AVEIRO: - Depois de 

troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, suspender a deI iberação sob 
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o título em ~pígrafe tomada em 7 de Outubro, corrente, relati f-' f:' venda de uma 

parcela de terreno ao Clube acima indicado para a instalação ' Quipamento des 

portivo, em virtude de a redacção dada não traduzir, efecti;áJ en e,o ,espírito com 

que a mesma foi tomada, ficando encarregado o Sr. DirectoY"dds Servikos Adminis

trativos de estudar a melhor solução com vista ã efecti ~ção \~ a ce ~ncia dos terre 

nos em causa. 

REPOSIÇAo DE PAVIMENTOS EM S. JACINTO: - Depois de o Sr. 

Presidente ter referido de que a execução dos trabalhos em epígrafe ascenderam 

já a mais de vinte mi 1 contos, foi deliberado, por unanimidade e por proposta d~ 

quele membro do executivo, oficiar á Direcção-Geral de Portos, pedindo a entrega 

a este Município de uma comparticipação para aquele efeito, dado o mau estado de 

conservação dos arruamentos em causa ter sido provocado, em parte, pelas obras do 

Porto de Aveiro. 

CONSERVATORIO DE MOSICA DE AVEIRO DE CALOUSTE GULBENKIAN:

- Após breve troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, nomear uma co

missão constituída pelos Drs. Emanuel Cunha e Diamantino Dias e outro elemento a 

designar pelo Director dos Serviços Administrativos, com vista à execução de um 

levantamento de todo o espól io existente no edifício do Conservatório. 

CEDtNCIA DE TERRENOS A PAROQUIA DA GLORIA: - Depois detr~ 
ca de impressões, foi deliberado, por unanimidade e por proposta do Sr. Preside~ 

te, encarregar o Gabinete de Arquitectura e o Director dos Serviços Técnicos do 

Município, de fazerem um estudo dos terrenos da Ilha do Lé, com vista ã sua futu

ra ocupação e transferência para a Paróquia da Glória. 

Deu de novo entrada na Sala o Vereador Sr. Prof. Dr. Celso 

Gomes. 

AL1ENAÇAo DE BENS - URBANIZAÇAO DE S. JACINTO: - Foi del j

berado, por unanimidade, pôr em arrematação os lotes nºs. I e 9 do Sector E; 1 a 

11 do Sector F; 1 a 9 do Sector H e 1 a 10 do Sector J, da urbanização de S. Ja

cinto, com base de I icitação de mil escudos por cada metro quadrado e os lanços 

de cem escudos e marcar a hasta públ ica para o dia 4 de Novembro, próximo, pelas 

14 horas e 30 minutos, no Edifício dos Paços do Concelho. 

IDEM - URBANIZAÇAO sA - BARROCAS: - Foi ainda del iberado, 

também por por unanimidade, pôr em arrematação os lotes n9s. 1, 2, 3,4,8e 9, do 

Sector K da Urbanização em epígrafe, com base de 1icitação de quatro mi I e tre

zentos escudos por cada metro quadrado de pavimento e os lanços de cem escudos, 

real izando-se a esta públ ica também no dia 4 de Novembro, próximo, pelas 14,30 ~ 
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ras no Edifício dos Paços do Concelho. 
. ' I f. 

Al IENAÇ'/\'O DE BENS - URBAN IZAÇAo FORCA1~0 'ÍJGD- Fo i também 

de l i be rado , por unanimidade, pôr em arrematação os lotes nQJ ! 1, 2, 3 e 6 do Sec 

tor C da Urbanização em epígrafe, com base de I icitação de,'auatro/ ~il e trezentos
/ ',-

escudos por cada metro quadrado de pavimento e os lançoy de cem escudos, ficando 
- / 

I 

a hasta publ ica marcada para o dia 4 de Novembro, próx/jmo, pelas 14,30 horas no 

Edifício dos Paços do Concelho. 

TURISMO - lANCHAS: - Depois de breve troca de impressões, 

foi deI iberado, por unanimidade, proceder ã venda da lancha nQ. 2 do Turismo, com 

base de I icitação de quatrocentos mil escudos, real izando-se a hasta públ ica no 

próximo dia 4 de Novembro, pelas 14,30 horas no Edifício dos Paços do Concelho. 

BANCO NAC IONAl ULTRAMAR INO - NOVAS INSTAlAÇOES: - Na s eque n 

cia da deI iberação tomada em 5 de Agosto, último, o Sr. Presidente comunicou que l 

face ~s negociações havidas,a Administração do B.N.U. impôe que , caso esta Câmara 

Municipal não venha a entrar na posse dos terrenos sitos na .Rua Mário Sacramento, 

junto ao Eucal ipto, este Município pague áquele uma importância de vinte e cinco 

mi I contos, correspondente ao valor dos edifícios situados na Rua João Mendonça, 

o que foi aprovado, por unanimidade. 

RElAÇOES DE AMIZADE - GABU ( GUINt-BISSAU) E AVEIRO: - O 

Sr. Presidente comunicou que foi contactado pelo Embaixador da Guiné-Bissau, no 

sentido de se implementaruma i rrnanaçáo entre a Cidade de Gabu e Aveiro, p re t enden 

do-se dar ao acto uma certa solenidade, com vista a uma maior aproximação entre 

ambos os Países e mais propriamente entre ambas as Cidades. 

Depois de troca de impressões sobre o assunto, foi deli

berado, por unanimidade, aceitar, em princípio, aquela irmanaçâo, ficando o Sr. 

Presidente encarregado de continuar as conversações e de estudar a melhor altura 

para o efeito. 

TRANSPORTES COLECTIVOS: - Depois de troca de impressões e 

por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, por unanimidade, recomendar ao 

Conselho de Administração dos Serviços Municipal izados para que sejam concedidos 

passes aos Bombeiros no activo, em condições iguais às que são concedidas aos tra 

balhadores desta Autarquia. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DISCIPLINA: - O Sr. Director dos 

Serviços Administrativos informou que, dada a aglomeração de Serviço, não lhe foi 

possível continuar o inquérito para que foi nomeado instrutor, relativo aos factos 
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ocorridos entre a Engenhei ra Civi I Gracinda Si lva e o de Cons 

trução Civi 1 de 2~. class é ,Carlos Martins. 

I 
ASSOCIAÇ~O DE MORADORES DE MATADUÇ ~ S ~ ALUMYEIRA - CONS

TRUÇ~O DO EDIFfCIO POLIVALENTE: - A Câmara tomou conhecim ~ Q{o dQ ;nte-projecto 
.~ 

relativo ao edifício do Pavilhão Pol ivalente dos lugares de Mataduços e Alumieira, 

apresentado pela Associa ção em epígrafe, e del iberou, po r unanimidade,que os Se~ 

viços Técnicos do Município dêm O apoio necessário ã execução do respectivo proje~ 

t o. 

ALIENAÇ~O DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Presente e 

apreciado o requerimento de Joaquim Gonçalves Ferreira adquirente do lote nQ. 21 

do Sector VI I do Zona a Sudeste de Cacia, a solicitar a prorrogação por mais um 

ano do prazo para início da respectiva construção. 

Foi deI iberado, por unanimidade, deferir o pedido formulado. 

IDEM - URBANIZAÇ~O DE S. JACINTO: - Presente e apreciado 

o requerimento de José Naia Velhinho, adquirente do lote nQ. 5 do Sector D da u~ 

banização em epígrafe, a sol icitar que a ·respectiva escritura de venda seja e fec 

tuada em nome de seu fi lho Gabriel Eduardo Bastos Velhinho. 

Foi deliberado, por unanimidade, deferi r o pedido formulado. 

PAVILH~O POLIVALENTE DO CARREGAL - EQUIPAMENTO: - Foi pre

sente a factura nQ. 1136/85, da Firma A.Morais - Equipamento de Escritório, da 

quantia total de duzentos e vinte cinco mil escudos, respeitante ao fornecimento 

de 150 cadeiras de esplanada, destinadas ao pavi lhão em epígrafe.Face ã informa

ção prestada pelo técnico responsável, foi deliberado , por unanimidade, autorizar 

aquele pagamento. 

ESCOLAS DO CONCELHO - REPARAÇ~O DAS ESCOLAS DE NARIZ: - De 

acordo com as informações perestada s pelos Serviços Técnicos, foi deI iberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento das facturas das quantias de duzentos e trinta 

e cinco mil escudos e duzentos e cinquenta e quatro mil trezentos e sessenta es

cudos, de Manuel Valente dos Santos , respeitantes, respectivamente, a reparações 

efectuadas nas Escolas Nova e Velha de Nariz. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇ~O DE ARMAR lOS: - Foi deI iberado, 

por unanimidade, adquirir ã HandY Portuguesa, cinco armários destinados ã Secção 

de Pessoal, pelo preço unitário de vinte e seis mi 1 trezentos e vinte e três es

cudos, conforme proposta apresentada, que aqui se dá como transcrita. 

DISTINÇOES HONORrFICAS : - No seguimento da deI iberação 

tomada na reunião de 29 de Julho, findo, que deI iberou entregar a medalha de ouro 

da cidade , concedida por de] iberação de 13 de Fevereiro de 1973, ao Presidente 
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da Fundação Cal ouste Gul benkian, Dr. Azeredo Perdigão,
 

nimidade, autorizar o pagamento da factura n~. 247, da Matias & Irmão,
 

Ld~., da quantia de quinhentos mi I da referi 

da medalha.
 

URBANIZAÇAo EM OLIVEIRINHA: - Foi del iberado, por unanimi

dade, ratifi car o despacho do Vereador Sr. EngQ. Sequeira Pereira, que adjudicou 

ã Casa Lamei ro, a execução da obra "Alargamento de um caminho existente na Urbani

zação em epígrafe, pela quantia de cento e trinta e cinco mi 1 escudos. 

SUBsrDIOS - CENTRO INFANTIL DE OLIVEIRINHA: -Presente e apr~ 

ciado o ofício nQ. 112/Cl datado de 14-5-985, do Centro Infantil da Oliveirinha, a 

sol icitar a conce s s ão de um subsídio, para comparticipar no pagamento da aquisição 

de uma viatura destinada ao transporte das crianças que frequentam aquele Centro. 

Foi del iberado, por unanimidade, informar de que, de momento, esta esta Câmara Mu

nicipal não pode satisfazer o sol icitado, por falta de dísponibi 1idades financeiras 

e que o assunto serâ apreciado numa melhor oportunidad e. 

ESTADO DE MARINGA - BRASIL : - A Câmara tomou conhec iment o 

de uma carta da Reitoria da Universidade de Maringâ, a agradecer todas as atenções 

que foram dispensadas ao Reitor daquela Universidade , Dr. Paulo Roberto Pereira de 

Sousa aquando da sua visita a Portugal. 

PATRIMONIO MUNICIPAL: - Por proposta do Vereador Sr. Cust~ 

dio Ramos e após troca de impres sões, foi del iberado, por unanimidade, encarregar 

o Gabinete de Planeamento e Projectos (Arq~. Emíl ia) de elaborar um estudo, com 

vista â co locação de placas indicativas de propriedade em todos os edifícios muni 

cipais. 

INCIDENTES OCORRIDOS EM AZURVA: - O Sr. Presidente alertou 

para uma notícia vinda recentement e nos jornais, segundo a qual teriam sido env~ 

nenados cãe s em Azurva, havendo a suspeita de, na acção desenvolvida, terem por

ventura, participado funcionârios do município. Depoi s de troca de impressões, foi 

del iberado, por unanimidade, inquirir dos factos oco r r idos , ficando, para o efei

to, nomeada a Chefe de Repartição D. Rosa Maria Vieira Pires. 

HABITAÇAO - BAIRRO DA BELA VISTA: - Foi 1ido um requerime~ 

to de Manuel Carlos da Con ceição Rocha, a sol icitar a transferência para o nome da 

sua ex-esposa, da casa n~. 17 do bairro em epígrafe, que tem permanecido em seu 

nome. Lida a informação prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, que aqui 

se dá como transcrita, foi dei iberado, por unanimidade, deferir. 
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HABITAÇAO - BAIRRO DA BELA VISTA - VEND~( DOS FOGOS: -~ 

seguimento das del iberações tomadas em 16 de Setembro , último~J 7 de Outubro cor
/: 'I .. 

rente, foi presente o estudo elaborado pelo Sr. Director dos Se'rv i ços Técnicos, 

ref erente às casas em regime de propriedade resolúvel. ~ 

De acordo com o referido estudo, verificou-se que nos casos 

de prestação progressiva quinquenal, a renda técni ca apl icável é sen sivelmente 

igual a ess a prestação , pelo que não há lugar a descontos significativos; e no 

ca so de prestação constante, embora, houvesse lugar a descontos, verificou-se não 

haver qualquer interessado nestas condições. 

Assim, foi del iberado, por unanimidade, manter, na total i

dade dos casos, os preços anteriormente fixados . 

COOPERATIVA DE CINEMA DE AVEIRO GRANDE PLANO: - A Câmara 

tomou conhecimento de um ofício da Cooperativa de Cinema de Aveiro Grande Plano, 

a agradecer a colaboração prestada na real ização do fi lme "Arte de Avei ro". 

PUBLICAÇOES: - Face ã carta da As sociação de Arquitectos 

Portugueses e ao despa cho do Vereador Sr. Eng9. Sequeira Pereira, que aqui se dão 

como transcritos, foi deliberado, por unanimidade, efectuar uma assinatura anual 

do Jornal ARQUITECTOS, ed i t ado por aquela Associação, pela quantia de quinhentos 

escudos. 

ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL - PAVIMENTAÇOES: - Na 

sequência da del iberação tomada na reunião de 26 de Agosto, findo e 1 ida a infor

mação prestada pela Divisão de Edificações Urbana s do Município, foi del iberado, 

por unanimidade, adjudicar a execução da obra de pavimentação das Ruas de Oita, 

Ciudad Rodri~o e Aviação Naval, a Joaquim Alves Sucrs. pela quantia de quinhentos 

e cinquenta es cudos o metro quadrado. 

PAGAMENTOS : - Dando cumprim ento aos preceitos legais que 

re gem a matéria, o Sr. Pr esident e deu conhec ime nt o dos pagamentos autorizados de 

14 a 18 do mês em curso, os quais totalizam trinta milhões oitocentose sessenta 

e sete mi 1 oitocentos e noventa e três escudos. 

APROVAÇAO EM MINUTA:- Finalmente foi del iberado, tambêm 

por unanimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o 

nQ. 4 do ArtQ. 85Q. do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os membros da Câ 

mara Municipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva l eit~ 

ra conforme determina o ArtQ. 49. do Decreto-Lei nQ. 45362, de 21 de Novembro de 
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E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente 

reunião. 

Eram 19 horas e 30 minutos. 

devidos efeitos, se lavrou a presente acta 

que eu, (~ ~ ~ "G ~o s Servi çO;-~inistrativos da 

Câmara Municipal de Aveiro, a subscrevo. ~ 
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